

La gazette de la gazelle N°1

31 juillet 2019



Cher membre bienfaiteur bonjour,

cette lettre d'info est la première, nous allons essayer de vous donner trimestriellement des nouvelles de la vie du Paul-Émile.

Depuis 14 mois que le Paul-Émile a rejoint le port des Sables d'Olonne, le bateau a bien changé d'aspect pour le plus grand plaisir des amateurs de patrimoine maritime et il participe à de nombreux événements.

Qu'avons-nous fait ces 6 derniers mois ?

■ Les gros travaux de printemps :

- Sablage et peinture de la coque pour qu'il retrouve ses couleurs d'origine



- Changement du toit de roof et nouvelle girouette



- Ponçage et traitement de tous les espars



- Changement de toutes les poulies et cordages et fabrication d'une nouvelle voile.



■ En juin, Route-pêche et le vide-grenier :



■ La fête du port de Jard sur mer 26 et 27 juillet



■ Autres manifestations programmées sur les 2 mois à venir :

- Les régates du Bois de la Chaise à Noirmoutier du 1er au 5 aout
- La fête de la mer à Jard sur mer du 14 au 16 aout
- Rassemblement « Fleuve Iles Pertuis » en Charente Maritime du 25 aout au 2 septembre
- Les 100 ans de Lola à St Denis d'Oléron du 26 septembre au 1^{er} octobre

■ Les sorties le soir et en week-end :



Nous tenons à vous remercier, car sans votre aide et celle de la Fondation du Patrimoine, le Paul-Emile ne serait pas aussi rutilant.

Si une sortie dans la baie des Sables sur la gazelle vous tente, contactez-nous et nous calerons un créneau !

Au trimestre prochain !